

## Concejal Figueroa y visita presidencial a Chile Chico: "Debe dejar un compromiso establecido"

*Son varias las materias en las que el gobierno está al debe con el territorio, asegura el representante comunal, como conectividad, turismo y una unidad de diálisis para el nuevo Hospital de la ciudad del sol.*

Luego de que se confirmara el itinerario del presidente Gabriel Boric en Chile Chico, a propósito de su visita a nuestra región, el concejal de la comuna Mario Figueroa, espera que el mandatario "venga insumado de los desafíos que tiene la región y particularmente esta zona. Las demandas ya son conocidas por muchos y ampliamente difundidas por este concejal y en su rol de comunicador también: conectividad en su amplia expresión, mejorar el tema de salud con la incorporación ya sea de manera permanente o periódica a través de operativos, precisamente en el nuevo hospital. Dar más espacio también a la academia en el sentido de potenciar, seguir potenciando nuestra universidad regional".

Según Figueroa, las buenas condiciones climáticas que acompañan al territorio, son un aliciente para potenciar la agricultura, el turismo, entre otras áreas. "Somos una zona privilegiada, por lo tanto, hoy día creemos que a través de la academia de nuestra universidad regional podemos sentar los esfuerzos en que existe en Chile Chico una facultad de agronomía, un área técnica quizás de la universidad, pero debemos seguir potenciando esto. No



nos podemos quedar con que el valle de Chile Chico, el más productivo que hoy día goza de un clima de excepción, que goza de un buen trabajo también en materia de riego que ha encabezado la Comisión Nacional de Riego y los propios dirigentes locales, se quede mirando cómo pasan las exportaciones, cómo vienen inversionistas de afuera a producir en nuestra tierra. Deben ser los dueños de casa, deben ser los locales, deben ser nuestros campesinos".

Reactivar otras áreas productivas debe ser una prioridad para las autoridades, señala el concejal. "Estamos al debe con reactivar el tema de la ganadería en Chile Chico. Antes de la explosión del volcán Hudson existía ganadería ovina, bovina Caprina. Se dijo a posterior, vamos a tratar, bueno, han pasado 34 años desde que erupcionó el Hudson y hoy día vemos cómo los campos se están empobreciendo, vemos cómo llegan los especuladores con el tema de los mega loteos. Chile Chico una zona de excepción turística dada la condición también de cercanía con el Gran Lago

General Carrera, en eso estamos al debe. Sé que son desafíos grandes, futuristas, pero el presidente de la República debe a lo menos dejar un compromiso establecido", comentó.

Un tema no menor y que está relacionado a la salud, tiene que ver con la presentación hecha por los concejales Figueroa, Gloria Becerro y Jessica Gallardo, respecto a la necesidad de que el nuevo hospital de Chile Chico tenga una unidad de diálisis.

"Le planteamos a la ministra de Salud, tiempo atrás, Ximena Aguilera, la necesidad imperiosa de contar con una unidad de diálisis en el nuevo hospital. Quizá no es una inversión para un número tan grande de personas, pero quedémonos en lo humano, en lo social, como se lo dije a la ministra Aguilera y como quedó plasmado en la carta que le entregamos. La gente de O'Higgins, la gente de Tortel, la gente de Cochrane, los vecinos de todo el territorio merecen tener en esta infraestructura una unidad de diálisis. No recarguemos al hospital regional de Coyhaique, no sigamos inflando los porcentajes para justificar lucas más, lucas menos. El nuevo hospital de Chile Chico hoy día puede y debe albergar una unidad de diálisis y ese es el compromiso que tenía la ministra, que le solicitamos en nuestro rol de concejal apoyado por los propios vecinos, quienes deben trasladarse horas, kilómetros para ir a dializarse con todo lo que ello implica. Por lo tanto, es un tema sensible que toca la fibra humana y esperemos que la máxima autoridad del país hoy día nos traiga una respuesta concreta", finalizó el concejal.